

海老名市立中新田小学校 学校運営協議会 議事録
(令和4年度 第2回)

- 1 日時 令和4年9月29日(木) 10:00~11:40
- 2 場所 海老名市立中新田小学校 生活科室
- 3 出席委員 笠原祐治委員長、檀浦かおり副委員長、鍵渡香代子委員、藤井利秀委員、猪飼誉之委員、井出誠司委員、山本源委員、蕪木扶由美委員、小菌洋委員、宮下翔太委員、
- 4 会議の内容
 - (1) 委員長挨拶
 - ・学校応援団の取り組みについて
 - ・それぞれの立場で学校と子どもたちのために協働していく
 - ・県優良PTA表彰にて、ふれあいパトロール、もちっ子広場など地域の方々の協力が表彰につながった。素晴らしい地域である。
 - (2) 学校長挨拶
 - (3) 運動会練習参観(1・6年生練習)
 - (4) グループリーダー(総括教諭)挨拶
 - (5) 協議「2学期の学校行事運営について」
 - ・運動会(10月8日)
 - ・音楽会(11月16日・17日)
 - ・もちっ子広場(12月10日)

～2学期の学校行事運営について～

【運動会について】

小菌教頭：日時：令和4年10月8日(土)雨天時10日(月)に延期

開会式9時00分 閉会式11時20分頃

昨年度は校庭に1, 3, 5年生と2, 4, 6年生で入れ替え制でしたが、今年度は全学年が一緒に開会式から閉会式まで参加します。保護者参観は、各ご家庭2名までとし、お子さんの種目以外は参観を譲る等感染症対策にご協力いただくようにしています。

檀浦校長：プログラムは、感染が拡大した場合でも、2部制に対応できるよう、前半が1, 3, 5年生、後半が2, 4, 6年生としています。1年生が演技し終わった後、最後まで待ち時間が長いという意見も合ったが、感染症に対応できるプログラムにと職員で考えました。

笠原委員長：5, 6年の係活動はありますか。

檀浦校長：去年は6年のみだったが、行事の役割は大いに成長できる機会と捉え、

今年は5, 6年生で行います。

鍵渡委員：幼稚園は学年で分散させて行います。保護者も入れ替え制です。中止せずに、内容を考えてプログラムを作っています。

蕪木委員：保護者は2名までとありますが、昨年のように入場証はあるのですか。

檀浦校長：今年は検温を記入した入場証を出すだけにしています。

猪飼委員：高校は6月に行いました。3年生の保護者のみ参観にしました。場所も運動公園で行いました。

【校内音楽会について】

小菌教頭：日時：校内発表 11月16日（水）

体育館に全校一斉は密になるため、2部制としています。

1, 2校時（1, 3, 5年体育館）

3, 4校時（2, 4, 6年体育館）

また、保護者公開日を翌日に設定しました。前日同様、2部生とし、後半に入る前に保護者は完全入れ替え制にし、密を防ぐようにしています。保護者の参観は1家庭1名とし、受付で参加証明書を提出する予定です。他の工夫としては、保護者出入口と児童出入口を分けたり、三脚を立てて撮影をする方のために立ち見席を設けたりしているところです。

檀浦校長：音楽としては合唱、合奏とありますが、飛沫による感染を懸念し、合奏のみとしました。鍵盤ハーモニカも電子ハーモニカを使うようにしています。

笠原委員長：来賓は呼びますか。

檀浦校長：現時点の感染状況からすると呼べません。しかし、保護者は1名までとし、お子さんの学年発表10分のために来校していただくのはいかがかと思ひ、前半、後半という参観時間にしました。

笠原委員長：中学校の合唱祭は、親の満足感が高い。やはり、子どもの頑張る姿を見られる場は必要と感じます。

檀浦校長：本来は、1～6年生の成長を見せたいです。

【なか小もちっ子広場について】

小菌教頭：日時：令和4年12月10日（土）

まだ、検討段階で、昨年同様でいくのか、規模を多少大きくするのか、藤井委員がいらっしゃる中新田連合自治会とPTAと協議をしていく予定です。

昨年は、5, 6年生の餅つき体験を設けました。自治会、婦人会、PTAの方々にご協力いただき、もち米を餅にさせていただき、全児童に配付しました。その餅は持ち帰りにしました。

藤井委員：今年も学校と協議しながら決めていきたい。餅を食べることはできない

でしょうか。間隔を開けてみたらどうかと思います。

檀浦校長：保護者参観はありにしておいて、中止になる場合もあるとしましょうか。

蕪木委員：この状況は、保護者も十分理解していると思うので、急に参観中止になってもよいと思います。餅つきはやってよいと思います。

藤井委員：もち米は5年生がつくるから、餅つきは5年生でよいですかね。

笠原委員長：もち米は自前ですか。

檀浦校長：5年生が毎年作っていて、校内児童に配るのみなので、足りません。

山本委員：お餅はきな粉だけでなく、醤油もあればもっと美味しくなると思います。

猪飼委員：ネット配信とかはできませんか。

井出委員：支援学校は個人情報保護のため、ネット配信はしていません。

檀浦校長：配信についてはそれぞれ同意書を集めてはいるが、映せない方も多いため難しいです。

鍵渡委員：幼稚園では子どもの姿は出していません。個人情報保護のため、園ブログにも職員は映せても、子どもは難しい。

檀浦校長：では、昨年同様の形で考えていきたいと思います。保護者は参観ありで、中止もあり得ると伝えます。餅つきは5年生で行います。

(6) 次回学校運営協議会について

・ 次回の日程については、2月下旬予定。

内容： ・ 学校評価について
・ 令和5年度学校経営について

【閉会挨拶】

笠原委員長：とてもいい協議会だったと思います。今いる立場で学校に対しての協力をいただけたらと思います。次回も是非皆さん、意見をたくさん出して、学校と子どもたちのためによりしく願います。